

## Personil TNI POLRI Amankan Kampanye Tatap Muka Terbatas Calon Bupati Kabupaten Karawang di Wilayah Desa Wancimekar

KARAWANG - KARAWANG.BNN.CO.ID

Oct 17, 2024 - 13:05



KOTABARU KARAWANG - Berbagai upaya pencegahan terhadap potensi konflik maupun gangguan keamanan ditengah tahapan kampanye Pilkada serentak,

Personil Polsek Kotabaru diterjunkan untuk mengamankan kegiatan Kampanye salah Calon Bupati Kabupaten Karawang.

Pengamanan kampanye berupa tatap muka terbatas/dialogis oleh salah satu Calon Bupati Kabupaten Karawang ini digelar pada salah satu Rumah Warga di Kampung Kaliyod desa Wancimekar, Kecamatan Kotabaru, kabupaten Karawang, Kamis (17/10/2024).

Pengamanan yang melibatkan personil Polsek Kotabaru, yang tergabung dalam Operasi Mantap Praja Lodaya Polres Karawang dan bersinergi dengan Koramil Cikampek 0409 tersebut, dilakukan sebagai upaya untuk mencegah terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan.

Adapun jumlah para pendukung dan massa simpatisan dan masyarakat lainnya yang hadir pada saat kampanye tatap muka terbatas/dialogis, yang digelar salah Calon Bupati Kabupaten Karawang tersebut, hadir kurang lebih sekitar ± 200 (Dua Ratus) orang.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan, pengamanan ini merupakan bagian dari upaya preventif Kepolisian untuk memastikan seluruh tahapan Pilkada serentak ini dapat berjalan aman dan lancar.

"Lewat kehadiran kami, diharapkan potensi konflik antar pendukung maupun antar kelompok dapat diminimalkan, serta eskalasi kekerasan juga dapat dicegah. Ungkapnya.

Selain itu Kapolsek juga mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan keamanan selama rangkaian kegiatan kampanye berlangsung.

Kapolsek berharap masyarakat tidak terprovokasi dengan isu-isu yang dapat menimbulkan gangguan kamtibmas.

Selama pelaksanaan Kampanye tatap muka terbatas atau dialogis yang digelar salah satu Paslon Bupati dan Wakil Bupati tersebut berjalan tertib, aman dan lancar.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain